

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

◇外出自粛、子供たちは休校中・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

■ 見込み発進による、追突事故に気をつけよう ■

- ・もう青になるから、と・・・発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇子供・自転車の急な飛出しに注意◇

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇

『あ!』と思ったら、『すぐ』止まれるように!

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認 (屋根・シャッター・車・他)
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を!

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう

信号交差点 大型トラックと出合い頭に衝突

バイクでパトロール中の60歳警部補死亡

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ!◇

2020/5/14(木) 7:55

13日午後1時45分ごろ、茨城県の信号のある国道交差点を、バイクでパトロール中だった男性警部補(60)が、大型トラックと出合い頭に衝突し、搬送先の病院で死亡が確認された。同署は、大型トラックの会社員の男性容疑者(41)を現行犯逮捕し、容疑を過失致死に切り替えて調べている。

車が崖から10メートル下に転落、炎上

性別不明の2人の遺体

カーブの続く片道1車線で見通しが悪く ハンドル操作ミス?

◇『見通しの悪い、カーブ』・・・スピードを落として走行しましょう◇

2020/5/13(水) 11:42

12日夜9時ごろ、兵庫県で車が崖から10メートル下に転落して炎上する事故があり、車に乗っていた性別不明の2人の遺体が見つかりました。警察によりますと現場はカーブの続く片道1車線で見通しが悪く、運転手がハンドル操作を誤り転落したとみられるということです。

士別 コンビニに車突っ込む 客がけが

「駐車場に車を止めようとして、ブレーキとアクセルを踏み間違えた」

駐車場からおよそ10センチの段差を乗り越えたあと、

そのまま店の壁を突き破っていて、車体のすべてが店内に入り込んでいる

2020年05月13日 16時24分

13日午前9時半ごろ、士別市のコンビニエンスストアに乗用車が突っ込み、客の女性1人が軽いけがをしました。運転していた77歳の男性は「駐車場に車を止めようとして、ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているということで、警察は事故の状況を詳しく調べています。乗用車は駐車場からおよそ10センチの段差を乗り越えたあと、そのまま店の壁を突き破っていて、車体のすべてが店内に入り込んでいることから相当な勢いだったとみられるということです。